

BAB VII

KESIMPULAN DAN SARAN

G.1 Kesimpulan

Dalam proses penyelesaian laporan hasil kerja praktik lapangan, penulis memberikan kesimpulan pada hasil pengamatan yang sudah dijalankan di Munchies Food Stall.

Berikut hasil kesimpulan penulis :

- a. Munchies Food Stall adalah usaha UMKM yang bergerak dalam bidang kuliner lama berdiri perusahaan ini tergolong muda, yang baru beroperasi kurang lebih setengah tahun, namun Munchies Food Stall masih menerapkan sistem lama yaitu hanya mengandalkan walk-in customer padahal saat ini pesaing lain telah menggunakan sistem modern yaitu promosi berbayar yang lebih memiliki pengaruh besar terhadap jalannya perusahaan.
- b. Setelah menerapkan sistem bauran pemasaran yang dirancang oleh peneliti, seperti pemanfaatan social media hasilnya product dapat lebih mudah menggapai perhatian masyarakat sekitar dan memudahkan mereka untuk menikmati produk-produk Munchies Food Stall. Dalam tahap ini memberikan dampak terhadap jumlah pelanggan baru yang meningkat dikarenakan promotion paid adds. Hingga kini Munchies Food Stall sudah banyak diketahui oleh masyarakat.

G.2 Saran

Melihat hasil kegiatan kerja praktek lapangan serta wawancara yang dilaksanakan penulis di Pandora food market, berikut saran dan masukan yang diharapkan dapat meningkatkan penjualan Munchies Food Stall dikemudian hari. Berikut beberapa saran yang dapat penulis:

- a. Dalam perkembangan teknologi masa kini, kita tidak boleh mengabaikan social media, dikarenakan saat ini social media sangat berpengaruh besar terhadap kehidupan, sehingga saran penulis tetap mengikuti trend terbaru,

mengupdate product yang sedang terkenal. Sehingga Munchies Food Stall akan mendapatkan perhatian dari customer baik dari social media maupun sekitarnya.

- b. Memfokuskan penggunaan social media sebagai media promosi, karena selain lebih murah dan penghematan waktu penggunaan social media juga lebih efektif dalam menjangkau perhatian customer.
- c. Alokasi ke tempat baru yang lebih berpotensi seperti contohnya mall dan daerah-daerah yang ramai sehingga aktivitas pasar berjalan dengan baik.